



RECONOCIMIENTO ■ LOS OTORGA UNA EMPRESA EDITORA DE REVISTAS ESPECIALIZADAS

María del Carmen Sáenz, premio 'Sanitaria 2000' por su trayectoria en acción en salud pública

■ La sanidad salmantina arrasó la gala con cinco galardones

A.S.

La sanidad salmantina obtuvo ayer un rotundo éxito en los premios "Sanitaria 2000", que entrega la empresa editora de Redacción Médica y Revista Médica, ya que obtuvo cinco galardones, siendo la provincia más laureada de la Región.

El catedrático del Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, Alberto Or-

fao, ganó en Acción investigadora; en Acción en Salud Pública se reconoció la trayectoria profesional de la catedrática de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de Salamanca, María del Carmen Sáenz; en Administración sanitaria más relevante ganaron la Gerencia de Primaria de Palencia y el jefe de servicio de Cuidados Paliativos del Complejo Asistencial de Sala-

manca, Francisco Vara; en la Actividad asistencial en Áreas de Atención Primaria, en el ámbito personal, se distinguió a la enfermera de Garrido Sur, María del Mar González, y en Acción en Seguridad Alimentaria y Sanidad Ambiental, el farmacéutico y profesor de la Universidad de Salamanca, Antonio Encinas, fue el ganador en reconocimiento a su dedicación investigadora.



Los premiados ayer con el consejero de Sanidad, Antonio Sáez./SANITARIA 2000